

**ASUHAN KEBIDANAN BAYI BARU LAHIR PADA BY NY. B UMUR 16 JAM  
DENGAN BERAT BADAN 3.800 GRAM DI RSUD PANEMBAHAN  
SENOPATI BANTUL. PROGRAM STUDI D III ILMU KEBIDANAN  
STIKES ALMA ATA YOGYAKARTA<sup>1</sup>**

**INTISARI**

Tutut Safnia dila<sup>2</sup>, Sri Marwanti<sup>3</sup>, Dyah Kartika Sari<sup>4</sup>

**Latar Belakang :** Data Survey Demografi Kesehatan Indonesia (SDKI) 2012 angka kematian neonatus adalah 19 per 1.000 kelahiran hidup, itu berarti ada 9 neonatal yang meninggal tiap jam. Angka kelahiran di RSUD Panembahan Senopati Bantul dalam enam bulan terakhir terdapat jumlah bayi lahir normal dengan berat badan > 3500 gram sebanyak 172 bayi. Tujuan studi kasus agar mahasiswa memperoleh pengalaman nyata dalam melaksanakan asuhan kebidanan pada bayi baru lahir, bayi Ny. B umur 16 jam dengan berat badan 3800 gram secara komprehensif dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan Varney.

**Tujuan :** Untuk memperoleh pengalaman nyata dalam melaksanakan asuhan kebidanan pada bayi baru lahir, bayi Ny. B umur 16 jam dengan berat badan 3800 gram di RSUD Panembahan Senopati Bantul, dengan menggunakan pendekatan manajemen kebidanan.

**Metode :** Penelitian ini adalah observasional deskriptif dengan pendekatan studi kasus menggunakan asuhan kebidanan dengan 7 Langkah Varney dan data perkembangan SOAP. Teknik pengambilan data dengan wawancara, pemeriksaan fisik, observasi, studi rekam medik dan studi pustaka.

**Hasil :** Keadaan umum bayi baik, reflek menghisap dan menelan kuat, BAK dan BAK normal, bayi terlihat sehat dan kemerahan, sudah tidak kuning pada muka, tanda-tanda vital dalam batas normal (suhu 36,6<sup>0</sup> C, denyut jantung 147 x /menit, respirasi 42 x/menit) dan kebutuhan nutrisi terpenuhi. Bayi mengalami penurunan berat badan dikarenakan pada bayi normalnya akan mengalami penurunan berat badan sebanyak 10% dalam minggu pertama.

**Kesimpulan :** Tidak terdapat kesenjangan antara teori dan praktik serta asuhan kebidanan dapat dilakukan secara komprehensif.

**Kata kunci :** Asuhan Kebidanan, bayi baru lahir, berat badan lahir cukup

---

<sup>1</sup> Judul Studi Kasus

<sup>2</sup> Mahasiswa DIII Kebidanan STIKES Alma Ata Yogyakarta

<sup>3</sup> Dosen Kebidanan STIKES Alma Ata Yogyakarta

<sup>4</sup> Dosen Kebidanan STIKES Alma Ata Yogyakarta